



Imagen de la representación de la Gata Negra el pasado martes. :: DM

Carasa rindió homenaje a la Gata Negra un año más

Fiestas. Cientos de vecinos y visitantes participaron en el amplio y variado programa de actividades organizadas por la Junta Vecinal

A. VERANO
CARASA

Creo que ha habido más afluencia de gente que el año pasado, destacando la gran participación de los jóvenes y no tan jóvenes en los juegos tradicionales». Este es el breve balance que hace la presidenta de la Junta Vecinal de Carasa, Sheila Pérez, respecto a las Fiestas de Nuestra Señora y San Roque de este año.

Cientos de vecinos y visitantes han participado en el amplio y variado programa festivo que arrancó el domingo con el tradicional partido de solteros contra casados, al que siguió un toro mecánico, una romería amenizada por Dj Ruiz y una parrillada con bingo y premios especiales.

El lunes, la jornada festiva arrancó con un triangular de futbito que ganó P&B Administración, al que siguió una misa, un parque infantil,

torneo de fútbolín, la actuación de la Academia de Baile Sobre Puntas de Carla Fernández, romería amenizada por Julián el Hombre Orquesta y un verbena con juegos tradicionales.

Ya el martes, los actos arrancaron con la procesión del santo, y un parque infantil. Por la tarde, se celebró el 539 aniversario de la Gata Negra, fiesta de interés turístico regional. Los vecinos de Carasa, año tras año, están pendientes del camino que tomará la gata en su huida. Antaño si se dirigía hacia la mies, era presagio de fertilidad en los campos y buenas cosechas, sin embargo si huía hacia el Pico Carrasco era señal de malos augurios. Este año la gata no se soltó con lo que se desconoce el futuro de la próxima cosecha.